

Stade Bollaert-Delelis

Lens | Zuschauer: 38223

Das Städtchen Lens ist klein und überschaubar. Vom Bahnhof aus ist das Stadion bequem in Gehdistanz erreichbar.

Das Stade Bollaert-Delelis ist ein Fussballstadion im französischen Lens. Im Stadion, das Austragungsort bei der Fußball-Weltmeisterschaft 1998 war, trägt der RC Lens seine Heimspiele aus. Außerdem hat der OSC Lille dort seine Heimspiele in der Champions League 2006/07 bestritten.

Für die Fussball-Weltmeisterschaft 1998 und die Rugby-Weltmeisterschaft 1999 wurde das Stadion komplett renoviert, dabei wurde die Kapazität von ehemals fast 50'000 Plätzen auf 41'800 Plätze reduziert. Das Stadion verfügt seither ausschließlich über Sitzplätze. Mittlerweile wurde durch den Bau von exklusiven Logen und verbesserter Sicherheitsstandards die Anzahl der Plätze auf 41'233 beschränkt. Für die Euro 2016 wird das Stadion weiter aufgerüstet und die Platzzahl beschränkt sich daher noch auf 38'223.

Bemerkenswert ist dabei, dass die Stadt Lens selbst lediglich zirka 37.000 Einwohner hat.

Gastrotipp

MC Ewans Pub: Das offizielle Pub von Lens. www.macewans.fr

O'Déjeuner: Die besten Pommes Frites im Städtchen bei Grossleinwand, geöffnet jede Nacht bis 01:00 Uhr. www.o-dejeuner-restaurant-lens.fr

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch